

Brest. Des ateliers d'impro gratuits pour les étudiants

Des propositions d'Impro Infini et de la PepSE, pour rompre l'isolement, recréer du lien social par la culture et redonner le sourire aux étudiants de l'UBO.

Des ateliers d'impro gratuits, pour redonner le sourire aux étudiants de l'UBO à Brest, Morlaix, et Quimper : c'est la proposition, sympa, de la Cie Impro Infini et de la PepSE, la pépinière des solidarités étudiantes.

« **Les semaines semblent bien longues actuellement lorsque l'on est étudiant. Les interactions sociales réduites au strict minimum, le moral n'est pas au beau fixe**, commentent les coorganisateur. **Conçus pour rompre l'isolement et recréer du lien social par la culture, ces ateliers d'impro en ligne, dynamiques, ludiques et interactifs, sont l'idéal pour se recharger en énergie positive.** »

Des ateliers adaptés à tous, sans besoin d'expérience théâtrale préalable : « **En plus de partager un bon moment dans une ambiance bienveillante, on booste sa créativité**, rajoutent les comédiens d'Impro Infini. **On apprend à mieux se connaître, s'écouter, partager et... on rit beaucoup !** »

Du 8 février au 26 avril 2021, ateliers d'impro gratuits en ligne tous les lundis de 18 h 30 à 19 h 30. Inscription à la séance : contact@pepse-brest.fr (<mailto:contact@pepse-brest.fr>).

Cet article est paru dans Ouest-France (site web) (<https://www.ouest-france.fr/bretagne/brest-29200/brest-des-ateliers-d-impro-gratuits-pour-les-etudiants-7146056>).

Illustration(s) :

QUENTIN LE GALL

La compagnie Impro Infini.